

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Le confinement du "Grand Franceville" ne surprend personne

Guy MADJOUPA SANGOUETABA Franceville/Gabon

RISE lors du Conseil des ministres de vendredi dernier, la décision relative au confinement du "Grand Franceville", englobant la commune et l'ensemble du département de la Passa, ne surprend personne à Franceville, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué. Plusieurs Francevillois rencontrés hier, au quartier populaire

de Ngoungoulou (ou "Potos"), ne semblaient nullement surpris par cette mesure, au regard du nombre - chaque jour croissant - des personnes infectées au Covid-19 depuis le 6 mai dernier. Date du premier cas à Masuku, qui enregistrait également dans la foulée son premier décès.

Depuis lors, la région altogovéenne est devenue, au plan national, le deuxième foyer de contamination au coronavirus après Libreville, avec plus de 500 cas positifs pour 227 guérisons à

la date du 15 juin courant, selon le Copil local.

Une position pas du tout enviable, qui inquiète à la fois la population et les responsables administratifs locaux. Secrétaire générale de province et présidente de la coordination provinciale du plan de veille et de riposte contre la pandémie de Covid-19 dans le Haut-Ogooué, Nicole Nouhando pense que la décision prise en Conseil des ministres de confiner Masuku et ses environs vient en appui aux autres mesures déjà existantes, initiées pour freiner l'évolution de la maladie. "Le confinement du Grand Franceville va donc nous permettre d'être plus exigeants sur le terrain", a-t-elle dit. À Franceville, les horaires du couvre-feu (18h-6h) sont respectés. Et le port de la bavette devient systématique et obligatoire pendant les sorties et dans les lieux publics. Les



Le comité provincial de riposte sensibilisant hier au marché de Potos.

déplacements, d'une localité vers une autre, sont désormais conditionnés par l'obtention d'un laissez-passer.

Mais d'autres mesures (comme la distanciation physique) peinent encore à être appliquées. À raison, un notable pense d'ailleurs que le confinement de sa ville va avoir raison de l'incivisme de certains riverains, et permettre au Copil local de mener une grande sensibilisation sur le terrain.

La Chine face à une nouvelle vague, l'Europe rouvre ses frontières



La Chine s'inquiète d'une nouvelle vague de cas de Covid-19 depuis quelques jours.

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

'EUROPE rouvre en ordre dispersé depuis hier, 15 juin, ses frontières intérieures, fermées depuis plusieurs mois pour éviter la propagation du coronavirus, au moment où en Chine, l'apparition de dizaines de cas de plus pour le deuxième jour consécutif nourrit la peur d'une nouvelle vague de la maladie. Depuis vendredi, Pékin compte 75 nouveaux cas de contamination et plusieurs villes du pays conseillent à leurs habitants d'éviter de s'y rendre. Un rebond chinois qui vient ainsi porter à la hausse le nombre de cas contaminés de ce nouveau coronavirus (Covid-19) à travers la planète. Soit plus de 7 928 590 cas d'infections officiellement diagnostiqués dans 196 pays et territoires à travers le monde, depuis le début de l'épidémie et dont au moins 3 574 300 sont aujourd'hui considérés comme

En clair, l'Europe totalise 187925 décès pour 2411653 cas, les États-Unis et le Canada 123 928 décès (2192802 cas), l'Amérique latine et les Caraïbes 79777 décès (1654461 cas), l'Asie 23361 décès (855 373 cas), le Moyen-Orient 11 848 décès (561 067 cas), l'Afrique 6 523 décès (244 532 cas), et l'Océanie 131 décès pour 8710 cas.

L'Afrique franchit la barre de 10 000 nouveaux cas en 24 heures

SNN Libreville/Gabon

'accélération des cas du nouveau coronavirus (Covid-19) prédite la semaine dernière par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) se poursuit en Afrique. Selon un dernier décompte, 10036 nouveaux cas ont été enregistrés ces dernières 24 heures contre 7 063 la veille, selon les données diffusées par le site Africanews. Le continent africain a donc franchi, dans son ensemble, la barre de 6329 décès sur 235 637 cas d'infection.

L'Afrique du Sud reste le pays le plus touché avec 70 038 cas dont 1423 décès et 38531 guérisons. Ce pays recense une hausse record de 1160 cas. En somme, le bilan du nouveau coronavirus dressé hier, 15 juin 2020, par les sources officielles par pays



Des demandeurs d'asile cherchant à quitter l'Afrique du Sud sans observation des mesures barrières.

les plus touchés et en fonction des régions, révèle que l'Afrique australe (Afrique du Sud) totalise (70038 cas, 1480 décès, 38531 guérisons), suivie de l'Afrique de l'est (Soudan, 7220 cas, 459 décès, 2610 guérisons), puis vient l'Afrique de l'ouest (Nigeria, 16085 cas, 420 décès, 5220 gué-

risons), l'Afrique centrale avec le Cameroun qui compte 9 864 cas, 276 décès, 5570 guérisons et, enfin, l'Afrique du nord dont l'Égypte qui a atteint 44 598 cas, 1575 décès, 11931 guérisons). Des chiffres qui semblent conforter la prédiction de l'OMS, au fil

